

ALU CRASHER AC280M

schlagwerk)))



Ein Metalcraasher, der sich am Drumset durchsetzt aber auch bei geringen Lautstärken einen satten Snare / Sizzle Sound bietet? Unser AluCrasher kann beides! Viele Metalcraasher am Markt klingen laut gepielt scharf und fast schon schmerzhaft in den Ohren, leise kaum ausgewogen und oft einfach nur blechig. Mit dem AC280M greifen wir auf die bewährte Snare-Technologie des DynaCrasher zurück und bringen mit der Kombination aus Alu Platte und Schellen aus Karbonstahl einen fein nuancierten Sound, der metalisch, aber nicht zu scharf klingt. Spielbar ist der AluCrasher mit der Hand, Sticks, Rods oder Brushes. Durch das Percussion Bracket kann der Crasher perfekt ins Drumset integriert werden. Ideal für verschiedene Musikstile, von Rock über elektronische Musik bis hin zu experimentellen Genres, wo innovative Klänge gefragt sind.

Der AluCrasher wird in einer Karton Verpackung ohne Kunststoff geliefert.



Alu Crasher - AC280M

Details

Material

- Mehrschichtige Birke / Aluminium / Schellen aus Karbonstahl

Maße / Gewicht

- ca. 280 x 135 x 45 mm
- ca. 555g

Technik

- Snare Konstruktion
- Befestigung mit Percussion Bracket

Sound

- Durchsetzungsfähige, schneidende Crashsounds bei hoher Lautstärke
- Satter Sound bereits bei niedriger Lautstärke

EAN: 4260094116070

HANDMADE IN GERMANY

ALU CRASHER

AC280M

schlagwerk)))



Details

Material

- Multilayer birch / Aluminum / Carbon steel jingles

Measures / Weight

- approx. 280 x 135 x 45 mm
- approx. 555g

Technology

- Snare construction
- Attachment with Percussion bracket

Sound

- Cutting Crash sound at high volumes
- Rich sound even at low volumes

EAN: 4260094116070

A metal crasher that cuts through on the drum set but also offers a rich snare / sizzle sound at low volumes? Our AluCrasher can do both! Many metal crashers on the market sound sharp and almost painful to the ears when played loudly, while at low volumes they are barely balanced and often simply tinny. With the AC280M, we use the proven snare technology of the DynaCrasher and, with the combination of an aluminum sheet and carbon steel jingles, produce a finely nuanced sound that sounds metallic but not too sharp. The AluCrasher can be played by hand, sticks, rods or brushes. The percussion bracket allows the Crasher to be perfectly integrated into the drum set. Ideal for different styles of music, from rock to electro music to experimental genres where innovative sounds are required.

The AluCrasher is delivered on a cardboard backcard without plastic.



Alu Crasher - AC280M

HANDMADE IN GERMANY